

## École Côte-du-soleil

### Réunion de l'APÉ du 13 novembre, 2018

*APÉ Meeting November 13/2018*

**Présences /Attendance:** Austen, Natasha, Vincent, Jolene, Heather, Carolyn and Rachelle

**1. Adoption de l'ordre du jour-proposé par Austen-appuyée par Rachelle**

*Adoption of the agenda*

- a. First: Austen
- b. Second: Rachelle

**2. Adoption du procès-verbal du mois d'octobre- proposée par Rachelle- appuyé par Austen**

*Adoption of October's minutes*

- a. First: Rachelle
- b. Second: Austen

**3. Rapport de la Présidente**

- a. Leta sera réservée au mois de février pour l'éducation« les bébés ne naissent pas dans les choux». Le coût est à suivre.
- b. Solène n'a pas encore fourni de reçu pour les tambours.
- c. Le conteneur d'approvisionnement d'urgence est en train d'être trié par les APS, nous discuterons de ce qu'il faut faire une fois l'inventaire terminé.
- d. Pour Noël, nous offrirons un repas chaud gratuit à la dinde et nous irons patiner le 21 décembre (dernière journée d'école).

*President's Report*

- a. Leta will be booked in February for the birds and the bees. Price to follow.
- b. Solene has not provided a receipt for the drums yet
- c. Safety container is being sorted through by EAs, we will discuss what to do after the inventory is complete
- d. For Christmas we will provide a free turkey hot lunch and skating on December 21 (the last day of classes)

**4. Rapport du Directeur**

- a. Nous avons maintenant un meilleur prix pour l'autobus scolaire, environ 80 \$ l'heure, c'est bien pour les sorties en groupe.
- b. Alain travaillera sous lettre de permission en classe de la troisième année et pour la francisation.
- c. Une barrière sera mise en place pour limiter l'accès des véhicules aux terrains de basket. La clôture bleue sera également retirée prochainement.
- d. Mimi est maintenant cinq jours par semaine du lundi au jeudi, vendredi à Brooks pour aider les étudiants.
- e. La lettre d'information mensuelle est disponible sur le site Web du CSF
- f. Le spectacle d'hiver aura lieu le 19 décembre à 18h30.
- g. Les étudiants voyageront en bus vendredi matin pour voir un film au théâtre Evergreen, puis l'après-midi il y aura des activités de Louis Riel à l'école

- h. Le 7 décembre sont les entrevues entre parents et élèves. Ce sera différent cette année, il n'y aura pas d'école, format libre pendant les heures de classe et différentes activités dans toute l'école pour les familles.

*Principal's Report*

- a. We now have a better price for the school bus, approximately \$80 per hour, this is good for large group outings
- b. Alain will be working on a letter of permission in the grade three classroom and for French language development
- c. A gate will be put in by the daycare to limit access to the basketball courts by vehicles, the blue fence will also be removed soon
- d. Mimi is now five days a week Mon-Thurs with us, Friday at Brooks to support students and the current TTOC
- e. Monthly newsletter is available on the CSF website
- f. The Winter Concert will be on December 19<sup>th</sup> at 6:30 pm
- g. Students will be traveling by bus Friday morning to view a film at the Evergreen theatre, then Louis Riel activities in the afternoon at the school.
- h. December 7 is student parent teacher interviews. It will be different this year, no school all day, drop in format during school hours and activities throughout the school for families to check out

**5. Rapport de la Trésorière**

- a. 18 099.71\$ compte Courant
- b. 3 020.89\$ compte de gaming

*Treasurer's Report*

- a. \$18099.71 in the chequing account
- b. \$3020.89 in the gaming account

**6. « Les bébés ne naissent pas dans les choux »**

- a. Natasha enverra à Vincent les coordonnées d'une infirmière pour l'éducation sur les drogues et l'alcool

*Birds and the Bees-see president's report*

- a. Natasha will send Vincent contact information for an option for drug and alcohol education

**7. L'autobus**

- a. Austen parlera à Wendy pour obtenir une mise à jour avant notre réunion du mois de décembre

*Bussing*

Austen will talk to Wendy to get an update before our December meeting

**8. Sortie de Classes**

- a. Rachelle communiquera avec les enseignants pour leur demander s'il y a des activités qui les intéressent avant la réunion de décembre. Les parents de classe peuvent aussi le faire

*Class trip update*

- a. Rachelle will contact teachers about activities they are interested in doing with their classes before our December meeting. Class parents can do this as well

## 9. Mise à jour du voyage de 9ieme

- a. Nous devons décider combien d'argent que nous allons leur donner, peut-être que les étudiants peuvent venir nous faire une présentation.
- b. Nous avons donné 2 400 \$ l'an dernier, mais le groupe était beaucoup plus petit
- c. Nous allons discuter des repas chauds au mois de janvier.
- d. Les neuvième années vendent des cartes d'épicerie

### *Grade 9 trip update*

- e. We need to decide how much to give, maybe have the students come present to us
- f. We gave \$2400 last year, but it was a much smaller group
- g. We will re-visit our role in hot lunch in the new year
- h. The grade nines are selling grocery cards

## 10. Musique

- a. Gen et Heather ont rencontré, Leslie Sutherland pour discuter des cours de musiques.
- b. Elle enseigne la musique plus contemporaine et elle pourrait enseigner des chansons en français si on les traduit. Elle est vraiment intéressée de travailler avec nous.
- c. Le coût sera environ 3 800\$ pour trois vendredi par mois jusqu'à la fin de l'année scolaire.
- d. Nous ferons bientôt un essai pour les enseignants intéressés.
- e. Heather a proposé d'organiser un cours de musique d'essai d'une valeur maximum de 150 \$ avant le 11 décembre.

### Music

- a. Gen and Heather met with Leslie Sutherland to discuss music
- b. She teaches more contemporary music and is willing to teach music that has been translated for her. She is keen to work with us
- c. \$3800 for three Fridays a month for the rest of the year
- d. We will do a trial run for interested teachers soon
- e. Heather presented a motion to run a one time trial music class for up to \$150 before December 11<sup>th</sup>

## 11. Mur d'escalade

- a. Discussion à la prochaine réunion car Chris n'est pas présent.

### *Bouldering Wall*

- a. Moved to next meeting, Chris was not able to attend

## 12. Divers

- a. les appels pour les absences seront bientôt gérés par un composeur automatique.
- b. Vincent a fourni quelques ressources à partager
- c. Nous avons discuté de la nécessité d'encourager des diners sains et de demander aux enfants de ne pas échanger des repas pour raison d'allergies.

### *Other business*

- d. absences soon will be run by an auto dialer
- e. Vincent provided a few resources to be shared
- f. We discussed encouraging healthy lunches and asking children to not trade lunches due to allergies.

Levée de la reunion 19h41

Meeting adjourned at 7:41pm